

am

## Va Gobierno por 30% de pasivos.- Moody's

GONZALO SOTO / Publicada el 11/08/2014 10:01:49 a.m.

La agencia calificadora Moody's señaló que tras la aprobación y promulgación de las leyes secundarias a la reforma energética, el Gobierno federal tomaría 30 por ciento de los pasivos laborales y pensionarios de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

El movimiento, dijo, sería positivo para la calificación crediticia de las aún paraestatales y permitiría una mayor competitividad.

"El Congreso mexicano aprobó una legislación que permitirá al Gobierno de México tomar una porción de los 128 mil millones de pesos de pasivos de las empresas estatales Pemex y CFE (...) Estimamos que el gobierno absorbería hasta 30 por ciento de esos pasivos de las compañías.

"La legislación es positiva para el crédito de Pemex y CFE porque reducir sus pasivos laborales los deja en una mejor posición competitiva de cara a las reformas que abrirá sus sectores a la competencia privada", señaló la calificadora.

Moody's recordó que los pasivos laborales de las empresas energéticas equivalen aproximadamente a 10 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional.

"Cualquier alivio de los pasivos ayudará a ambas compañías a fondar gastos de capital e invertir en nuevos proyectos.

"De entrada, esperamos que Pemex gaste alrededor de 25 mil millones anualmente en gastos de capital en los próximos años", afirmó.

Hacienda determinará los términos y condiciones bajo los cuales los pasivos de las empresas serían absorbidos, aunque de entrada, marca la ley, tanto Pemex como CFE requieren modificar sus planes pensionarios.

La ley también indica que el Gobierno federal absorberá la misma cantidad de pasivos que las empresas logren reducir vía las modificaciones que internamente.